



## Russland trainiert Truppen für den Einsatz taktischer Nuklearwaffen

- Jeremiah Jacques
- [02.08.2024](#)

Die russischen Streitkräfte in der besetzten Ukraine werden Militärübungen durchführen, bei denen der Einsatz von Atomwaffen auf dem Schlachtfeld simuliert wird. Dies geht aus einer Erklärung des Moskauer Verteidigungsministeriums vom 31. Juli hervor.

- An den Übungen werden russische Soldaten in den südlichen und zentralen Militärbezirken teilnehmen.
- Sie üben, taktische Nuklearsprengköpfe an Russlands Iskander-M-Raketen zu befestigen, die Raketen in Kampfflugzeuge zu laden und Einsätze zu fliegen, bei denen die Raketen auf ukrainische Ziele abgefeuert werden.

Taktische Atomwaffen sind kleiner und wesentlich schwächer als strategische Atomwaffen. Sie sind für den Einsatz auf einem Schlachtfeld mit einem spezifischen, genau definierten Ziel gedacht – anstatt ganze Städte platt zu machen, wie es strategische Atomwaffen tun.

Die **Angst der Europäer**: Solche russischen Übungen beunruhigen viele Europäer, denn sie sind nur das jüngste Zeichen für Russlands Kriegstreiberei und die jüngste russische nukleare Bedrohung.

Als Russland 2014 in die Ukraine einmarschierte, sagte der Chefredakteur der *Posaune*, Gerald Flurry, dass dieser Schritt Europa so in Angst und Schrecken versetzen würde, dass es sich militarisieren und vereinigen müsste. \*Er stellte diese Entwicklungen in den Kontext der biblischen Prophezeiung:

Seit etwa 70 Jahren prophezeien wir, dass Osteuropa ein wichtiger Teil einer neuen europäischen Supermacht werden würde – eine Wiederauferstehung des Heiligen Römischen Reiches. Diese Prophezeiung steht in *direktem Zusammenhang mit der Krim-Krise!* Die *Angst*, die Sie in Europa aufgrund der Ereignisse auf der Krim sehen, wird dazu führen, dass sich 10 Führer in Europa auf plötzliche und dramatische Weise zusammenschließen – und zwar in *genauer Übereinstimmung* mit der biblischen Beschreibung dieses europäischen Reiches! ...

Europas neue Angst vor Russland wird eine wichtige Rolle dabei spielen, die Erfüllung dieser Prophezeiung zu beschleunigen!

Die Menschen in Europa haben Russlands Annexion der Krim mit Schrecken beobachtet. Heute, da sie Russlands andauernden Krieg gegen die Ukraine und nun auch seine Atomübungen beobachten, verstärkt sich diese Angst. Sie treibt sie dazu, ihre militärische Macht zu stärken und sich militärisch zu vereinigen.

**Erfahren Sie mehr:** Lesen Sie [„Der prophezeite ‚Fürst von Russland‘“](#)